

Antrag Nr. 24-O-09-0040

CDU-Fraktion

Betreff:

Maßnahmen auf dem Spielplatz Golfstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den neuen Spielturm bei nächster Gelegenheit durch eine für kleine und kleinste Kinder geeigneten Spielturm zu ersetzen und den neu eingebauten Spielturm auf einem anderen Spielplatz zum Einsatz zu bringen. Zudem ist das Trampolin an eine andere Stelle auf dem Spielplatz zu versetzen.

Begründung:

Der Spielplatz Golfstraße wird von kleinen und kleinsten Kindern stark frequentiert. Auch der private Kindergarten der Elterninitiative „Hampel & Strampel“ ist regelmäßig auf dem Spielplatz zu Gast.

Auf dem Spielplatz Golfstraße wurde der abgängige Spielturm durch ein neues Gerät ersetzt, welches für Kinder ab 6 Jahren geeignet ist. Zudem wurde auf der einzigen ebenen Fläche des Spielplatzes das Trampolin vom Spielplatz Pflingstbornanlage hin versetzt. Eine Konsultation der Hauptnutzer oder Repräsentanten vor Ort wurde nicht vorgenommen.

Wiesbaden, 26.08.2024